

# Protokoll

## Verbandsspielausschuss 20.06.2023

Datum	20-06-2023
Zeit	19:00 - 21:10
Ort	online
Anwesend	Martin Altenschulte, Florian Margraf, Ralf Gewalt, André Guddack, Monika Blömer, Thomas Drosihn, Lothar Schulz, Sabine Burdorf, Volker Buch, Uwe Politz, Karsten Albrecht, Lars Thiemann zu TOP 3
Abwesend	Rosemarie Harland
Protokollant	Martin Altenschulte (NWVV)

## Agenda

---

### 1 - Begrüßung

Martin Altenschulte begrüßt die Teilnehmer zur ersten „noch hybriden“-Sitzung des VSA nach dem Verbandstag 2023. Einige Vertreter sind schon neu gewählt, andere noch aus dem ursprünglichen VSA.

### 2 – Lars Thiemann zu „Giesen-offener Brief Wübbena“, Diskussion über Wildcard Giesen

- Lars Thiemann sagt, dass

der Vorstand den Prozess aktuell intensiv untersucht und dann auch mit allen Beteiligten aufbereiten wird

es aus Sicht des Vorstandes mehrere Dinge im Prozess gab, die nicht rund waren und geklärt werden müssen, u.a. die Frage der Aufgaben und Kompetenzen

- Martin Altenschulte betonte, dass es dem VSA wichtig gewesen sei, gerade die Unterstützung des Lenkungskreises zu haben, um die Entscheidung auf Basis möglichst vieler Fakten zu fällen.
- Thomas Drosihn fragte auf welcher rechtlichen Basis diese Wildcard erteilt wurde. Der VSA hat vom BSW Gerald Kessing schriftlich die Bitte erhalten einen solchen Antrag als Pilotprojekt zu prüfen. Nach Beschluss des VSA wurde er informiert und stimmte dem zu.
- Es wurde abgestimmt, ob der Beschluss des VSA zur Wildcard Grizzlys Bestand hält, oder widerrufen werden soll.

Ergebnis: 8 Stimmen für Erhalt, 0 Stimmen für Widerruf, 3 Enthaltungen

### 3 – Auswirkungen der neuen Struktur und Spielordnung

- Florian Margraf erläuterte die neue Struktur des VSA bestehend aus  
VSA engerer Kreis: VSW. Martin Altenschulte, Vorstand: Ralf Gewalt, Geschäftsstelle: Florian Margraf, Schiedsrichter: Monika Blömer sowie je ein Vertreter der Regionsverbände Nord: noch nicht gewählt, West: Lothar Schulz, Mitte: André Guddack Süd: noch nicht gewählt

AG-Pokal: NWD-Pokal: Monika Blömer, Verbandspokal: Uwe Politz, Landespokal: Volker Buch

AG-Senioren-/Freizeitsport und Mixed Meisterschaften: Karsten Albrecht, Geschäftsstelle: Florian Margraf

AG-Jugend: VJSW Roos Harland, Geschäftsstelle: Florian Margraf und Holger Zimmermann, sowie je ein Vertreter der Regionsverbände Nord: noch nicht gewählt, West: noch nicht gewählt, Mitte: Martina Nöltker Süd: noch nicht gewählt

AG-Regionen: alle Spielwarte der NWVV-Regionen

AG-Staffelleiter: alle Staffelleiter der NWVV-Ligen OL-LL

Der VSA wird zur ersten Sitzung nach den Sommerferien einen groben Zeitplan vorstellen, wann welche AG's mit dem VSA gemeinsam tagen.

#### **4 – Durchführungsbestimmungen OL – LL und Pokale Saison 23/24**

- Die mit der Einladung mitgesendeten Entwürfe der Durchführungsbestimmungen wurden ausgiebig diskutiert und einige Änderungen gewünscht
- Beim Landespokal fehlt der Hinweis auf Pflichtspiele
- Es wurde gewünscht zukünftig mehr Zeit zwischen vorläufigen und endgültigen Spielplan zu geben, weil es in den Städten häufig schwierig ist in so kurzer Zeit feste Termine zu erhalten. Dies soll kommendes Jahr umgesetzt werden.
- Geschützte Spieltage sollen nur für betroffene Vereine gültig sein. Bedeutet, nur wer auch eine Jugendmannschaft bei den entsprechenden Meisterschaften gemeldet hat, kann den Termin blocken. Nur wer Kaderspieler:innen hat, kann die Kadertermine blocken. Es ist nicht immer einfach zu prüfen, aber notfalls muss der betroffene Verein bei Kaderspieler:innen die Einladung zusenden.

#### **5 – Rahmenspielplan Saison 23/24**

- Aufgrund der kurzen Saison und den frühen Jugendmeisterschaften sind kaum Ausweichtermine vorhanden. Daher wurde beschlossen die „N“ und „AS“-Termine zu streichen und so mehr Spielraum für notwendige Spielverlegungen zu ermöglichen. Bei der anschließenden Abstimmung wurde dies mit 6 Ja und 5 Nein Stimmen beschlossen.

#### **6 – Höher spielen Saison 23/24**

- Nach ausgiebiger Diskussion über Missbrauch der Regelung und dem Vorschlag die Löschung nach 4 Spieltagen zu streichen, wurde abgestimmt. Mit 9 Ja und 2 Nein Stimmen wurde beschlossen die Regelung Höher spielen ab dem ersten Spieltag für eine weitere Saison beizubehalten.

#### **7 – Mannschaftsnachmeldung Bremen/Lüneburg**

Der TV Baden hat den Antrag gestellt eine Damenmannschaft in der BK Bremen/Lüneburg nachzumelden. Sabine berichtete, dass die Vereine einverstanden wäre und die bisherige 8er-Staffel aufgefüllt werden könnte.

Der VSA stimmte dem Antrag einstimmig zu

#### **8 – Verschiedenes**

- Lothar Schulz berichtet über extreme SAMS-Probleme bei den Wettbewerben. Florian hat keine Fehler in den Einstellungen gefunden und hat den bekannten Fehler an die Volleyball-IT weitergegeben.
- Thomas Droschin hatte den Vorschlag Spieleinsätze in SAMS direkt zu erfassen und so die Staffelleiter zu entlasten. Ebenso bat Volker Buch die ganzen unnötigen Mails beim manuellen Eintrag der Trainer, etc. zu unterdrücken. Diese Infos sind vollkommen überflüssig!

André Guddack berichtete, dass bis zum geplanten Serverwechsel des NWVV auf den „großen gemeinsamen“ SAMS-Server keine Verbesserungen durch die Volleyball-IT zu erwarten sind.

**Termin „Kick-off“ Sitzung des VSA mit allen AG´s am 22.08.2023 um 19:00**